



**NOTA DE PRENSA N° 058-2013-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.**

## **DISA Chota dicta curso taller para prevención y control de peste**

Con la finalidad de fortalecer las competencias y capacidades del personal profesional y técnico de salud en actividades integrales de prevención y control de peste, se desarrolla en el auditorio de la DISA Chota el curso - taller denominado “Asistencia Técnica Integral de Prevención y Control de Peste”.

Según informó el director subregional de Salud, Adelmo Saavedra Azula, en el distrito de Catache (perteneciente a la Provincia de Santa Cruz) se presentaron algunos casos de peste en lo que va de este año, pero gracias al trabajo y esfuerzo del personal de salud se ha logrado evitar la propagación del mal.

También agradeció el apoyo y el trabajo articulado realizado en coordinación con las Municipalidades de la zona afectada, quienes brindaron facilidades logísticas para el desarrollo del taller mencionado.

Asimismo indicó que no se está bajando la guardia y por el contrario se está reforzando la vigilancia epidemiológica en los distritos en los cuales existen antecedentes de brotes de peste tales como Tocmoche, Miracosta, Llama y Querocoto.

“Nosotros estamos viendo la forma de mantener capacitados a nuestros trabajadores con la finalidad que puedan resolver situaciones de este tipo (tal como ha sucedido en el distrito de Catache) si es que se registraran en otras localidades”, señaló

Agradeció el apoyo de profesionales como el Dr. Oswaldo Cabanillas y el biólogo Manuel Céspedes “quienes laboran en el Instituto Nacional de Salud (Lima) y participan como ponentes del curso – taller para compartir su amplia experiencia en el tratamiento de la peste”.

Por su parte, el Director Ejecutivo de Saneamiento Ambiental, Dr. César Flores Morales, hizo énfasis en que las familias deben adoptar las medidas de prevención necesarias como la eliminación de roedores y pulgas, así como mantener limpias las viviendas para evitar la transmisión y propagación de la enfermedad.

Cabe recordar que en este año según los reportes oficiales, en la zona de Catache se evidenciaron 9 casos de peste, pero tras la prueba definitiva solo 4 fueron diagnosticados

como casos positivos verdaderos. Todos se han recuperado satisfactoriamente y se encuentran fuera de peligro.

*Chota, 04 de Junio de 2013*

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES  
PÚBLICAS - DISA CHOTA***